



## 第28回例会報告(1月31日)

## 【出席報告】

・会員数 58名  
 ・当日出席率 72.92%  
 <欠席会員> 天野、檜垣(圭)、檜垣(賢)、檜垣(巧)、飯、菅、冠、吉良、松木、越智(節)、尾越、大澤、竹田  
 [免除会員] 青野、原(真)、原田、松本、村上(敬)、佐伯、坂本  
 <1/21欠席補填> (1/12米山選考委員会) 松木 (1/21今治北) 原(竜)、檜垣(巧)、門田、小堀、村上(修)、村上(裕)、尾越、白石、田中、竹田、戸梶、渡邊(一)、横井 (1/22IAC) 越智(節)

会長報告・ガバナーエレクト事務所より次期地区役員の皆様に委嘱状が届いておりますので贈呈致します。

幹事報告・ロータリーレート変更のお知らせ：現在1ドル=112円のロータリーレートが、2月より1ドル=108円に変更になります。

・第30回ライラセミナーのご案内：3月20日(木)~23日(日)、神戸Y M C A 余島野外活動センターにて開催、参加ご希望の方は事務局までご連絡下さい。

・その他回覧物：国際協議会にご出席の豊田ガバナーエレクトより絵はがき、商工会議所2階ビジネス交流サロンご利用案内、ハイライト米山、他

## 2007-08年度インターシティ・ミーティング報告

ホスト：新居浜RC 於：リーガロイヤルホテル新居浜

久米 操幹事：2007-2008年度RI第2670地区愛媛第一分区のIMが1月26日(土)、新居浜RCの主管で開催されました。今治3RCは会員約40名が参加しました。飯直前ガバナーはカウンセラーとして招待されました。第一部は、姫路RCパスト会長の安平和彦氏が「どうなっているの ロータリー」と題して基調講演しました。RI2680地区パストガバナーで、ガバナーになる方を指導するRI研修リーダーを現在務めており、国際協議会から帰ったばかりです。第二部のフォーラムは「これでいいのか？ロータリーCLPの導入についてその是非を考察する」のテーマで行いました。このあと懇親会がありました。

重松宗孝会員(基調講演)：安平様は、国際協議会の話をして本題に入りました。内容を報告します。【以下要旨】初期の1業種1人の原則、会員身分、例会出席の義務等が規定審議会にて改定されてきた。RIは会員増強のため規則を緩めてきたが、逆に先進国では会員が減少している。今こそロータリーの理念や奉仕の理想を大切にしよう。そのヒントは決議23-34。「ロータリーは、基本的には人生の哲学であり、それは利己的な欲求と他人のために奉仕したいという義務感との間の矛盾を和らげようとするものである。この哲学は、「超我の奉仕」であり、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という実践倫理的な原理に基づいている」とある。人のためにやることは自分のためになる。ロータリーは、満足という商品売って感謝という対価を得、真実という商品売って信用という対価を得る。ノートルダム清心女子大学の渡辺和子元学長はアメリカでの修道女の修行時代、先輩のシスターから、人のためにする仕事に愛を込める大切さを教えられた。雑にすれば雑用。愛を込めてやれば、自分を高めていくことになる。これこそが職業奉仕の根幹に流れる心構えだ。

吉田 透会員(フォーラム)：各RCからパネリストが1人ずつ出て、CLPについてパネルディスカッションを開きました。各パネリストは「CLPは導入していない。検討委員会を設け勉強会している」(今治)、「みんなで取り組もうという返事をする」(今治南)、「今治と相談しながら決めたい」(今治北)、「白紙。1年間は個人で勉強する」(東予)、「来年度から都合のいい部分だけでも導入する」(西条)、「取り組んでいない。予定も無い」(新居浜)、「取り組んでいない。いいところ取りをしてもいい」(伊予三島)、「話し合っていない」(川之江)などと発表した。飯パストガバナーは「RI会長が委員会を作りすぎるので、CLPのいいところを取ってやればいいんじゃないか」と話しました。



<ビジター> 今治北RC 真鍋 三雄氏

## 次回例会(2月7日)

【会員卓話：世界理解月間】飯パストガバナー「バングラディッシュの報告」

<夫人誕生祝> 渡辺易廣氏(2/9) 越智節也氏(2/10) 光宗正人氏(2/13)

<結婚記念祝> 白石洋治氏(2/11)

<入会記念祝> 飯 忠悟氏(2/9)

[ 献立 : 笹 ]